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平成２８年みよし市教育委員会第３回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

 

 

平成２８年３月１７日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０１会議室 

 

委員長：久 野 元 典   委員長職務代理者：古 田 みどり 

委  員：藤 森   猛  委  員：天 野 博 道  

教育長：今 瀬 良 江 

 

教育部長：塚本直樹、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木政美、 

文化振興専門監（建設）：酒井峰孝、文化振興専門監（振興）兼図書館長：深谷幸広、 

教育行政課長：鈴木正憲、歴史民俗資料館長：神谷浩一、 

学校教育課長：増岡潤一郎、学校給食センター所長：久野俊人、 

スポーツ課長：深津弘樹 

 

教育行政課副主幹：深谷正浩、教育行政課主事：伊藤めぐみ 

 

なし 

 

委 員 長  教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委

員会会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなって

おります。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会

会議規則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 深谷副主幹

と伊藤主事にお願いします。 

 

委 員 長  日程１ 平成２８年みよし市教育委員会第３回定例会を開会しま

す。（午前１０時）  

 

委 員 長  日程２ 委員長報告 

第２回教育委員会定例会以降、本日までに出席しました行事等の

報告を行います。 

お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

委 員 長  日程３ 教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教 育 長  お配りしました一覧表のとおりですが、３月１０日に愛知県交通

安全協会豊田支部からのランドセルカバー贈呈式があり、新入学児

童用としてランドセルカバーをいただきましたので、ご報告しま

す。 
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日 程 ４ 

【前回会議録の 

承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第１１号 

（みよし市スポー

ツ推進計画につい

て） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長  日程４ 前回会議録の承認 会議録の要点説明をお願いします。 

教育部次長  【前回（平成２８年第２回定例会）会議録の要点説明】 

委 員 長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第

１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は挙手を

お願いします。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

委 員 長   日程５ 議事に入ります。 

委 員 長  議案第１１号「みよし市スポーツ推進計画について」、説明をお

願いします。 

スポーツ課長  【議案第１１号の説明】 

委 員 長  議案第１１号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

藤森委員  みよし市の現状も踏まえて、非常によくまとまっていると思いま

す。計画書３１ページの「観るスポーツ」の「具体的施策」の中に

「カヌースプリント、カヌーポロ競技の国際大会の誘致を検討しま

す。」とありますが、具体的な計画があれば教えてください。 

スポーツ課長  東京オリンピックの開催にあわせてカヌーの国際大会ができれ

ばと考えておりますが、現在のところ、具体的な計画はありませ

ん。全国大会については、市制施行１０周年記念として、三好池

カヌー競技場において中学校の全国大会を開催できたらと考えて

おります。 

藤森委員  以前、国際レディースカヌー大会を開催していた時に、多くの中

学生などが大会運営に協力していました。小中学生にとって、国際

大会を行うことは、有益な経験になるものであり、規模が小さくて

もいいので、できれば３年に１回程度みよし市で開催されると、中

学生が在学中に１回は経験できることになります。生徒への国際教

育の啓発という意味でも、ぜひ検討いただきたいと思います。 

        また、計画書３５ページの「スポーツ交流と連携」の「具体的施

策」の中の「長野県木曽町で開催されるマラソン大会への参加及び

ボランティアとして協力します。」とありますが、これまでの実績

があれば教えてください。 

スポーツ課長  木曽町でのマラソン大会は、依然からトライアスロンとして開催

されていたもので、市職員が大会運営スタッフとしてボランティ

ア活動を行っております。木曽町は友好都市でもありますので、

今後、市を挙げてのボランティアができたらと考えております。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第１１号「みよし市スポーツ推進

計画について」、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めま

す。 
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議案第１２号 

（みよし市文化

財保護委員の委

嘱について） 

 

 

 

 

 

 

議案第１３号 

（平成２８年度

みよし市地区ス

ポーツ委員の委

嘱について） 

 

 

 

 

 

議案第１４号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第１１号は、可決されました。 

委 員 長  続きまして、議案第１２号「みよし市文化財保護委員の委嘱につ

いて」、説明をお願いします。 

資料館長  【議案第１２号の説明】 

委 員 長  議案第１２号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

       【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、議案第１２号「みよし市文化財保護委員の

委嘱について」、原案を可決することに賛成の委員の挙手を求めま

す。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第１２号は、可決されました。 

委 員 長  続きまして、議案第１３号「平成２８年度みよし市地区スポーツ

委員の委嘱について」、説明をお願いします。 

スポーツ課長  【議案第１３号の説明】 

委 員 長  議案第１３号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

       【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、議案第１３号「平成２８年度みよし市地区

スポーツ委員の委嘱について」、原案を可決することに賛成の委員の

挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第１３号は、可決されました。 

委 員 長  続きまして、議案第１４号「みよし市教育委員会後援等名義使用

の承認について」、説明をお願いします。 

教育行政課長  【議案第１４号の説明】 

委 員 長  議案第１４号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

藤森委員  もてぎ三絃道について、１２ページの組織名簿には家元が「茂木

脩綱」とありますが、１４ページの規約では家元が「茂木俊興」と

なっています。これはなぜでしょうか。 

教育行政課長  規約が平成２４年６月時点のものでありますので、その後家元が

交代したものの、添付されている規約が古いままなのかもしれませ

んが、確認のうえ、改めて報告いたします。 

古田委員  みよしプレーパークについて、少し前から三好ヶ丘緑地で活動さ

れていると思いますが、行政とは全く関わりがない団体なのでしょ

うか。 

教育行政課長  ２５ページに「サポセンニュース」を掲載してありますが、これ

は市の協働推進課が発行しているもので、ここにも紹介されており

ますので、市としては、この団体については市内で活動されている

団体であると認識しております。 
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日  程  ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長  プレ－パークの収支予算（案）の収入欄に「助成金（全労災）」

とありますが、どういう助成金なのか教えてください。 

教育行政課長  団体に確認したところ、全労災からの助成金であるとのことでし

たが、詳細については確認しておりません。なお、他からの後援等

についても予定はないとのことでした。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第１４号「みよし市教育委員会後

援等名義使用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の

挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第１４号は申請を承認することに決

定しました。 

 

委 員 長  日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

       最初に、「４月教育委員会行事予定」についてお願いします。 

教育部長  【４月教育委員会行事予定 説明】 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、次に「平成２８年度施政方針」について説

明をお願いします。 

教育部長  【平成２８年度施政方針 説明】 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  ３６ページに「中学生を広島へ派遣する」とありますが、どうい

うものでしょうか。 

教育部長  平和都市宣言をしていることもあり、平和教育の一環で行う事業

です。各校２～３人の中学生を広島に派遣し、原爆ドームなどを訪

問する予定です。市長部局の事業として行うものであり、予算につ

いては、総務費で計上しております。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、次に教育行政課からの報告事項等につ

いて説明をお願いします。 

教育行政課長  【教育行政課の説明】 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

(2) 平成２７年度退職辞令交付式・平成２８年度辞令交付式等式典

計画について 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、次に学校教育課からの報告事項等について
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日  程  ７ 

【閉会宣言】 

説明をお願いします。 

学校教育課長 【学校教育課の説明】 

(1) 平成２８年度小中学校児童生徒数について 

(2) 平成２８年度みよし市小学生士別市派遣事業について 

(3) 平成２８年度みよし市友好都市中学生派遣事業について 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、次にスポーツ課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

スポーツ課長  【スポーツ課の説明】 

(1) 平成２７年度士別市少年野球団受入事業について 

(2) 平成２７年度小学生スポーツ交流事業（士別市サッカー少年団受入

れ）について 

(3) 第９回カローリング交流会について 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありません。その他報告事項等もありませんので、以上で、

本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

委 員 長  日程７ みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平

成２８年みよし市教育委員会第３回定例会を閉会します。 

（午前１１時１２分） 

 

委 員 長  次回会議開催日程の調整をお願いします。 

事 務 局  次回、第１回臨時会については、平成２８年３月３１日（木）午

後２時３０分から、市役所２階２０１会議室で、第４回定例会につ

いては、４月１４日（木）午前１０時から、市役所２階２０１会議

室で開催します。 

 


